

GENIUS AKDMY

www.geniusakdmy.fr



Genius Akdmy est un organisme de formation ouvert depuis juin 2013. Son activité principale était à l'origine le soutien scolaire, pour se diriger vers la formation en février 2014.

Depuis fin 2016, le centre s'est inscrit dans une démarche qualité. Ainsi en février 2017, Genius Akdmy obtient la certification BUREAU VERITAS en tant qu'organisme de formation Professionnelle. Fin 2019, il obtient la certification QUALIOP1.

Avec la réforme de l'Apprentissage en 2020, Genius Akdmy étend son activité à l'apprentissage, en accueillant des jeunes sortis du système de l'enseignement scolaire.

Depuis 2018, le centre forme chaque année environ 150 de personnes aussi bien des stagiaires de la formation professionnelle que des apprentis.

Avec une équipe dynamique et compétente l'OF comme le CFA offre une formation de qualité et est attaché au devenir professionnel des salariés et des jeunes.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- Certification TOEIC Listening and Reading / Bridge
- Certification BRIGHT Anglais, Allemand, Espagnol
- Certification VOLTAIRE
- Titre Professionnel Assistant Ressources Humaines
- Titre Professionnel Chargé d'accueil et de Tourisme
- Titre Professionnel Médiateur Social d'Accès Droits et Services
- Titre Professionnel Secrétaire Médico-Sociale
- Titre Professionnel Négociateur Technico-Commercial
- Titre Professionnel Vendeur Conseil Magasin



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français/ Anglais

i INFOS PRATIQUES

33 rue Monseigneur de Beaumont
97400 Saint-Denis
La Réunion
FRANCE

+262 693 406 644
geniusakdmy@gmail.com



📍 INFOS RÉGION

- Transports**
Bus : 03, T, ZO
- Tourisme**
www.reunion.fr/organisez/vos-activites/le-tour-de-l-ile-de-la-reunion/les-etapes-incontournables/saint-denis
- Collectivités**
www.saintdenis.re
- Patrimoines Remarquables**
www.reunion.fr/decouvrez/le-patrimoine-reunionnais/ville-d-art-et-d-histoire
- Equipes de sport emblématiques**
www.footmercato.net/club/saint-denis/effectif
- Sport dans la région**
<https://www.saintdenis.re/Sport-72>

LES + DE L'ÉCOLE

- Cours dispensés par des formateurs qualifiés et professionnels inscrits auprès de la DEETS
- Cursus combinés entre théorique et pratique (jusqu'à 2 ans d'expérience en entreprise)
- Proposition de stages supplémentaires
- Immersions instantanées au sein du monde professionnel
- Enseignement personnalisé en fonction des personnalités des apprenants
- Réseau de partenaires professionnels

% CHIFFRES CLÉS

- 150 étudiants
- 15 enseignants
- 20 partenariats
- Date de création : 2013
- Bâtiment de 180 m²
- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi**



FEDEration for European Education
FEDÉration Européenne des Ecoles

GENIUS AKDMY

www.geniusakdmy.fr



Genius Akdmy is a training organization since June 2013. Its main activity was originally school tutoring but has redirected to training in February 2014.

Since the end of **2016**, the centre has adopted a quality approach. Thus, in February **2017**, Genius Akdmy obtained the BUREAU VERITAS certification as a Professional Training Organization. At the end of 2019, it obtained the **QUALIOPI** certification.

Thanks to the apprenticeship reform in 2020, Genius Akdmy is expanding its activity to apprenticeships, welcoming young people who have left the education system.

Since **2018**, the centre has been training around 150 people each year, both vocational trainees and apprentices.

With a dynamic and competent team, both the OF and the CFA offer quality training and are committed to the professional development of employees and young people.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

- TOEIC Listening and Reading Certification / Bridge
- BRIGHT English, German and Spanish Certification
- VOLTAIRE Certification
- Human Resources Assistant Professional title
- Head of Hospitality and Tourism Professional title
- Access to Rights and Services Social Mediator Professional title
- Medico-social Secretary Professional title
- Technical Commercial Negotiator Professional title
- Store Assistant Professional title



TEACHING LANGUAGES
French/English



PRACTICAL INFOS

33 rue Monseigneur de Beaumont
97400 Saint-Denis
La Réunion
FRANCE

+262 693 406 644
geniusakdmy@gmail.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Bus: 03, T, Z0

Tourism
en.reunion.fr/organize/activities/a-tour-of-reunion-island/les-etapes-incontournables-en/exploring-saint-denis

Local government
www.saintdenis.re

Famous heritage
en.reunion.fr/discover/reunion-island-heritage/town-of-art-and-history

Local sports teams
www.footmercato.net/club/saint-denis/effectif

Sport in the region
<https://www.saintdenis.re/Sport-72>

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Courses delivered by qualified and professional trainers registered with DEETS.
- Combined course between theory and practice (up to 2 years of professional experience)
- Additional internships proposition.
- Instant immersion in the professional world
- Personalized teaching according to the personalities of the learners
- Wide network of professional partners



KEY FIGURES

150 students
15 teachers
20 partnerships
Date of creation: 2013
Building of 180 m²
■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Qualiopi**



FEDEration for European Education
FEDEration Européenne des Ecoles